
●桔梗野小学校の建て替えに関する住民説明会【令和6年2月2日（金）18時30分～　於：桔梗野小学校　２階図書室）】質問・意見一覧

質問 回答

地域コミュニティ施設とは、具体的にどのような想定か。
地域の方が集まることのできる集会機能も持つ施設を想定している。
現在、町会の方へのアンケートを実施しているので、アンケートの意見も参考に方針を具体化する。

学校の完成が令和１０年となっている事業スケジュールだが、計画通り進むのか。 今後事業スケジュールの見直しはあるかもしれないが、このとおりのスケジュールで対応していく。

新校舎は現在のグラウンドに建設されるのか。 具体的な配置は現時点で決まっていない。配置については基本設計において決定する。

西側に校舎が建設されると推察しており、そうなるとグラウンドが狭くなるが、グラウンドの広さは確保できるのか。 グラウンドの広さなどは基本構想を策定し、さらに基本設計において決定する。

意見 回答

学校の木質化はいいと思う。 －

ワークショップなどについては、複数回実施してもらいたい。 複数回実施できるよう検討する。

コミュニティ施設がどのような施設となるか、町会でどの程度使用できるかなど、これから決めていくことかと思うが町会で使いやすいような施設となる
ようお願いしたい。

－

近隣の土地を買収し、学校用地を拡張してはどうか。 －

工事に係る入札などの手続きを適正に進めてほしい。 －

校門前の横断歩道が車両から見通しの悪い位置にあるので、校門の配置などに配慮してほしい。 －


